

Mühle III“ in Sinsheim-Dühren zuzustimmen und den Vorentwurf entsprechend zu billigen. Die Flächennutzungsplan dient der Entwicklung von Gewerbeflächen.

Konzessionsverfahren Gas; Vertragspartner und Auswahlverfahren

Auf der Tagesordnung stand ferner das laufende Gaskonzessionsverfahren. Der Vertrag über die Wegenutzung zur Verlegung und den Betrieb des Gasverteilernetzes im Gemeindegebiet endete mit Ablauf des 30.09.2018. Die Gemeinde ist verpflichtet den neuen Konzessionsvertrag auf der Grundlage eines diskriminierungsfreien und transparenten wettbewerblichen Verfahrens neu abzuschließen. Der Gemeinderat legte diesbezüglich die für die Wahl der künftigen Partner maßgeblichen gewichteten Auswahlkriterien fest. Die Verwaltung wurde ermächtigt, das Auswahlverfahren unter Beachtung der Verfahrensregeln durchzuführen.

Baugesuch

Der Gemeinderat stellte das gemeindliche Einvernehmen zum Umbau einer Garage auf Flst. 8141, Horrenberger Str. 30 her.

Friedhof; Ausweisung eines neuen Urnengrabfeldes

Das Gremium wies auf dem Friedhof ein weiteres Urnengrabfeld mit zehn Urnengräbern aus, da die Zahl der Urnenbestattungen in den letzten Jahren stark zugenommen hat.

Mitteilungen - Anfragen

Bürgermeister Zuber teilte mit, dass das Kommunalrechtsamt des Rhein-Neckar-Kreises die Gesetzmäßigkeit der Haushaltssatzung für 2019 bestätigt hat.

Der Vorsitzende informierte darüber, dass die Kernzeitkinder seit kurzen im Clubraum der Häuselgrundhalle betreut werden. Bürgermeister Zuber teilte mit, dass man sich am 30.03.2019 wieder an der „Earth Hour“ beteiligen werde und die Straßenbeleuchtung für eine Stunde in der Zeit von 20:30-21:30 Uhr abgeschaltet wird.

Das Ortsoberrhaupt teilte mit, dass die LED-Musterleuchten zwischenzeitlich aufgehängt wurden und die Gemeinderäte sich diese anschauen könnten.

Bürgermeister Zuber informierte zudem über verschiedene aktuelle Baustellen im Gemeindegebiet. Die Syna wird in den nächsten Monaten in mehreren Straßenzügen Arbeiten zur Ertüchtigung des Stromnetzes vornehmen.

Die Reparatur des Wasserrohrbruches unter der B 45 auf Höhe des Wehrloches soll bis Ende KW 13 abgeschlossen sein.

Die bereits angekündigten Arbeiten an verschiedenen Hausanschlüssen in der Gartenstraße haben sich bisher verzögert, sollen aber in Kürze durchgeführt werden.

Die Vollsperrung in der Ortsdurchfahrt konnte nach zwei Tagen wieder aufgehoben werden. Die MVV musste hier kurzfristig Arbeiten am Gasnetz vornehmen.

Ab 01.04.2019 werden außerdem durch die Gemeinde Schachtregulierungsarbeiten an verschiedenen Stellen durchgeführt.

Fragezeit für Einwohnerinnen und Einwohner

Zu Wort meldete sich ein Anwohner der Gartenstraße und fragte nach, ob über den Bauantrag für das Grundstück Gartenstr. 4 schon entschieden worden sei.

Hauptamtsleiterin Seel teilte mit, dass das Baugenehmigungsverfahren noch nicht abgeschlossen sei und die Entscheidung der Baurechtsbehörde noch ausstehe.

Sodann beschloss Bürgermeister Zuber die Sitzung.

Hundebesitzer aufgepasst!

In letzter Zeit musste verstärkt festgestellt werden, dass die „Hinterlassenschaften“ von Hunden auf Wegen und Plätzen ein Ärgernis für Fußgänger und Eigentümer sind.

Bitte sorgen Sie dafür, dass Sie das, was Ihr Hund liegen lässt, wieder beseitigen.

Die Gemeindeverwaltung hat „Hundekot-Servicestationen“ an beliebten „Gassi-Routen“ installiert. Dort können Sie einen Beutel für die Hinterlassenschaften Ihres Vierbeiners entnehmen. Die Mitarbeiter des Bauhofs werden die Hundetoiletten leeren und mit neuen Tüten bestücken.

Die Hundebesitzer werden gebeten, diesen Service zu nutzen. Falls Sie eine andere Route wählen, dann sollte eine Plastiktüte bei jedem Gassigehen dabei sein.

Glasfaserausbau

Lieber Mitbürgerinnen und Mitbürger, wie Sie vielleicht schon aus der Tagespresse oder verschiedenen Internetplattformen entnehmen konnten, haben wir die erforderliche (Glasfaser-)Anschlussquote von 40% erreicht. Somit wird die Firma BBV mit den Ausbauplanungen in den kommenden Wochen beginnen. Der flächendeckende Ausbau selbst ist nach Angaben des Unternehmens für das Jahr 2020 vorgesehen. Wir hoffen, dass der gesetzte Zeitrahmen eingehalten werden kann und es nicht, wie in anderen Gemeinden, zu Verzögerungen kommen wird. Für uns alle, die Bürgerschaft, das Gewerbe sowie die öffentlichen Einrichtungen wird dieses Netz jedoch ein gewaltiger Schritt Richtung digitale Zukunft sein.

Herzliche Grüße
Hagen Zuber



Schulen und Fortbildung

Freie Aktive Montessori-Schule

LernWerk^{ev}

Fußball in der FAMS

In der Freien Aktiven Montessorischule Kraichgau regiert Fußball nicht nur während der Europameisterschaft die Welt. Darum äußern viele Schülerinnen und Schüler der FAMS auch jetzt im Winter immer wieder den Wunsch nach dem Ausüben dieser beliebten Mannschaftssportart. Derzeit findet bereits ein wöchentliches Fußballangebot auf dem Zuzenhäusener Sportplatz statt. Als besonderen Höhepunkt bekommen die fußballbegeisterten Kinder aber auch immer mal wieder die Möglichkeit geboten, ihre Leidenschaft in einer speziellen Fußball-Indoorhalle in Wiesloch auszuleben. An solchen Tagen ist die Freude unter den Mädchen und Jungen besonders groß und so sieht man sie ausgelassen und glücklich durch die Halle rennen, dribbeln und sprinten. Fair Play wird dabei natürlich groß geschrieben, denn die Schülerinnen und Schüler der Freien Aktiven Montessorischule Kraichgau sind sich einig: Fußball fördert den Teamgeist und macht vor allen Dingen Spaß!



Foto: Claudia Köhler